

CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA III DIVISION

Grupo III

Resultados de la 21.ª jornada
 At. Baleares 2 - GRANOLLERS 1
 Sueca - San Andrés (suspendido)
 Constanica 2 - Tarrasa 3
 Acero 1 - Tortosa 3
 Catarroja 7 - Reus 1
 Igualada 2 - Segarra 2
 Júpiter 2 - Mataró 0
 Sans 3 - Játiva 1
 San Martín 1 - Manacor 1

Del todo normales las victorias del Tortosa en Sagunto y el empate del Segarra en Igualada.

En "Son Canals"

Crónica de nuestro enviado especial, recibida por avión

ATLETICO BALEARES 2 GRANOLLERS 1

A las cuatro de la tarde salen los equipos, quienes a las órdenes del señor Llinás, del Colegio Balear de Arbitros, forman de la siguiente manera:

Granollers: Roselló, Gimeno, Picas, Martí, Rovira, Llácer, Ricart, Salat, Munné, Casadevall y Daví.

Atlético Baleares: Sureda, Soler, Sánchez, Bertral, Gay, Simonet, Brondo, Balaguer, Boni, Bardina y Marroig.

Elige campo el capitán del Baleares y son las cuatro y cuarto en punto de la tarde cuando da comienzo el partido.

En los tres primeros minutos el dominio es alterno prodigándose los ataques de ambas delanteras, sobre todo por los lados derecho; pero las dos líneas defensivas con su acertada labor hacen infructuosa cualquier tentativa de las líneas ofensivas. Martí se retira del campo para ser atendido por haber recibido un balonazo en pleno rostro y aunque vuelve al campo unos minutos después, hasta la media parte acusa visiblemente los efectos del golpe recibido. Es a los 13 minutos de juego cuando el Baleares obtiene el primer tanto por fallo lamentable de Roselló a consecuencia de un centro bombeado sobre puerta que al no salir el portero para bloquearla espera el rebote logrando detenerla con apuros pero el exterior mallorquín Brondo salta al mismo tiempo y se la arrebató con la cabeza logrando gol.

Lejos de desmoralizarse el Granollers contraataca e inmediatamente consigue el empate por mediación de Salat, quien después de sortearse a dos o tres contrarios tira fuerte y colocado a media altura, entrando la pelota a la red sin que Sureda pueda hacer nada para evitarlo. El gol, indiscutiblemente el mejor de la tarde, es acogido por todo el público con una gran ovación. Siguen los ataques del Granollers sin resultado positivo ya que los defensas contrarios imprimen en sus intervenciones mucha dureza y brusquedad, sobre todo el defensa central y el izquierdo; y con pleno dominio del Granollers interviniendo felizmente el guardameta mallorquín, termina el primer tiempo.

La segunda mitad del encuentro es de características similares al primero. El once balear constantemente animado por su público realiza algunos furiosos ataques, pero nuestra defensa, sobre todo Gimeno que está realizando el mejor partido de su vida futbolística, cuajando una actuación cumbre, anula las jugadas que intentan los delanteros blanquiazules. Es a los 15 minutos de juego cuando se decide el partido al dejar de señalar el señor Llinás una clarísima falta máxima contra el Baleares. Martí, que ha vuelto a recuperarse, desde medio campo recoge la pelota y después de burlar la acometida de cuantos contrarios se le interponen se presenta a tres metros de la puerta defendida por Sureda y cuando está a punto de chutar, a portero batido, un defensa contrario le da un empujón y le hace caer, sin que el árbitro señale falta alguna. Un "penalty" indiscutible que con toda seguridad hubiera representado el 2 a 1 favorable al Granollers y con ello el logro un triunfo ya que con la ventaja de un gol, nuestros muchachos que hasta entonces habían jugado pero infinitamente más y mejor que los de Mallorca, habrían mantenido y aún aumentado la ventaja de la que eran merecedores.

A partir de este momento los muchachos del once balear con mucho más entusiasmo y moral que sus contrarios, desilusionados éstos por la labor "casera" del señor Llinás, vuelven a reaccionar; pero nuevamente la intervención de Gimeno y Picas así como la de la línea media blanca deshacen por completo cuantos ataques inician los locales. Finalmente cuando faltan siete minutos para terminar el partido logra el Baleares el tanto de la victoria por obra de Brondo.

El Granollers, según manifestaciones hechas por los propios jugadores y dirigentes del Baleares, ha sido el equipo que más ha gustado de los que han desfilado por "Son Canals", y por unanimidad han reconocido que de conceder el árbitro el "penalty", clarísimo a todas luces, hecho a Martí por la defensa balear, el resultado habría sido otro.

Los mejores del Granollers y sobre el campo, han sido Gimeno y Salat. Este último haciendo gala de una intuición y una clase de juego dignos de las mejores alabanzas. Rovira también ha estado enorme, anulando por completo a Boni, delantero centro que esta tarde debutaba. Ha cosechado infinidad de aplausos que le tributaron antiguos

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
San Andrés	20	15	2	3	78	30	32
Tortosa	21	14	1	6	74	31	29
San Martín	21	14	3	6	54	41	27
Játiva	21	13	1	7	62	33	27
Tarrasa	21	11	4	6	66	42	26
GRANOLLERS	21	12	1	8	66	41	25
Segarra	21	11	3	7	53	32	25
Manacor	21	10	3	8	37	30	23
At. Baleares	21	10	3	8	55	56	23
Mataró	20	10	2	8	47	41	22
Reus	21	9	4	8	45	55	22
Catarroja	21	10	2	9	47	58	22
Júpiter	21	10	0	11	42	51	20
Constancia	21	8	2	11	65	59	18
Sans	21	5	2	14	25	61	12
Igualada	21	3	4	14	32	64	10
Acero	21	3	3	15	26	74	9
Sueca	19	0	2	17	15	88	2

Jornada de difícil pronóstico la del pasado domingo puesto que salvo el Sueca-San Andrés, suspendido a causa de la lluvia, en que se presentaba como probable vencedor el equipo andresense, en los demás encuentros a disputar no se preveían seguros triunfadores. Y tanto era así que los resultados registrados en casi todos los campos se apartan por completo de toda lógica. Ejemplo de ello lo tenemos en Inca, donde un Tarrasa bastante irregular, a pesar de su excelente clasificación general del Grupo, vencía al once local. Lo mismo en Catarroja por la excesiva goleada encajada por el Reus; en Pueblo Nuevo donde el Mataró sucumbió sin lograr marcar ni un solo tanto; en Sans, en cuyo campo de la calle de Galileo, el Játiva clasificado en el segundo puesto era derrotado por un equipo, aunque ugara en su feudo, que hasta entonces había demostrado lo fácil que era de vencer para dejarse arrebatarse los puntos por muchos de los equipos que lo habían visitado; en San Martín al lograr hacerse con un punto el discreto Manacor y finalmente en Mallorca donde un Granollers, con cuatro puntos de ventaja era derrotado en el campo de "Son Canals" por el Atlético de Baleares, a pesar de jugar mucho más y mejor el equipo granollerense.